



Oben: die Mannschaft des OTK Schwarz-Weiß tanzte sich auf den dritten Platz. Mitte: "Spielertrainer" Andreas Fischer im Blau-Weiß-Team (Fotos: Bolcz). Unten: die neue Lateinformation des OTK Schwarz-Weiß begann ihre erste Saison in der Landesliga mit einem klaren Sieg (Foto: Hey).



Berliner Teams im Großen Finale

An der Spitze der 1. Bundesliga Standard ist wieder alles offen: Beim zweiten Saisonturnier in Berlin gewann das A-Team des Braunschweiger TSC mit allen Bestwertungen. Die A-Mannschaft aus Ludwigsburg erhielt sieben mal Platz 2. Damit liegen beide Teams in der Ligawertung nun mit drei Punkten gleich auf. Nicht eingreifen in das Spitzenduell konnten die beiden Berliner Vertreter im großen Finale: Das Team des OTK Schwarz-Weiß belegte Platz drei, der TC Blau-Weiss Platz vier.

1. Braunschweiger TSC A 1111111
2. 1. TC Ludwigsburg A 2222222
3. OTK Schwarz-Weiß Berlin A 3333333
4. TC Blau-Weiss Berlin A 4444444
-
5. 1. TC Ludwigsburg B 6557557
6. TC Rot-Weiss Casino Mainz A 5765766
7. TD TSC Düsseldorf Rot-Weiss A 7676675
8. Step by Step Oberhausen A 8888888

Gelungene Premiere für Lateinteam

Die neu gegründete Lateinformation des OTK Schwarz-Weiß feierte beim Auftaktturnier der Landesliga Nord in Bremen einen äußerst gelungenen Einstieg in das Turniergeschehen. Die Tänzerinnen und Tänzer gewannen das Turnier, erhielten dabei vier Bestwertungen und nur einmal Platz drei. Logischerweise führt das Berliner Team damit nach dem ersten Turnier die Tabelle an. Am 28. April gastiert die Landesliga Nord zum Saisonabschluss in der Gretel-Bergmann-Sporthalle, wo die Lateinformation des OTK Schwarz-Weiß vor heimischem Publikum die Teilnahme am Aufstiegsturnier für die Oberliga am 12. Mai in Niemburg sichern kann.



Turnierleiter
Thorsten Süfke.



Trainerin
Ute Rosanski



Braunschweigs
Trainer Rüdiger
Knaack in Aktion.
Fotos: bolcz